

MILITER

Operasi Kemanusiaan di Bumi Cenderawasih: TNI Wujudkan Papua Aman dan Sejahtera

Jurnal Agung - PAPUA.MILITER.CO.ID

Dec 2, 2024 - 11:10



[PAPUA](#)- Dengan komitmen penuh terhadap percepatan pembangunan kesejahteraan di Papua, Tentara Nasional Indonesia (TNI) terus menunjukkan dedikasi luar biasa dalam menjaga stabilitas dan membantu masyarakat.

Berlandaskan Instruksi Presiden RI Nomor 9 Tahun 2020, TNI tak hanya menjadi garda terdepan dalam pengamanan, tetapi juga mitra terpercaya Pemerintah Daerah untuk menghadirkan layanan dasar dan membangun komunikasi sosial yang merangkul semua elemen masyarakat.

Papua, yang dikenal sebagai Bumi Cenderawasih, memiliki tantangan besar dalam mewujudkan pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan. Gangguan keamanan dari Organisasi Papua Merdeka (OPM) kerap menjadi penghalang. Namun, TNI hadir dengan pendekatan yang tidak hanya tegas, tetapi juga mengedepankan nilai-nilai kemanusiaan.

Kolonel Arh Yogi Nugroho, Dansatgas Media KOOPS HABEMA, menjelaskan berbagai aksi heroik TNI dalam mengamankan Papua. Salah satu yang paling mencuri perhatian adalah keberhasilan pembebasan Kapten Phillip Mark Mehrrens, Pilot Susi Air yang menjadi sandera OPM, pada September 2024. "Ini bukan hanya misi keamanan, tetapi wujud nyata dari kemanusiaan dan kerja sama semua pihak," tegasnya.

Tak hanya itu, TNI juga telah menunjukkan kecepatan tanggap dalam mengevakuasi jenazah Pilot Glen Malcolm Conning dan menyelamatkan tenaga kesehatan, guru, serta balita dari ancaman OPM. Semua dilakukan tanpa menunggu permintaan, sebagai bukti kepedulian terhadap keselamatan jiwa manusia.

"Papua adalah rumah kita bersama. Keamanan dan kesejahteraan masyarakat di sini adalah prioritas kami. TNI dan Polri akan terus bersinergi untuk memastikan Papua tetap aman, damai, dan siap untuk pembangunan," tambah Kolonel Yogi. Senin (2/12/2024).

Kini, dengan langkah-langkah strategis dan pendekatan yang lebih humanis, TNI terus berupaya mengubah wajah Papua. Dari wilayah penuh tantangan, menjadi tanah yang penuh harapan, Papua semakin siap menjadi bagian dari Indonesia yang maju dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho